

Communiqué de presse

100 000ème brosse rotative SCB DeLaval vendue dans le monde !

Elancourt (France), le 26 janvier 2022 – Pour le bonheur de vos vaches, DeLaval a lancé la première brosse rotative pivotante en 2003. Aujourd’hui, ce sont plus de 100 000 brosses qui ont été installées à travers le monde dans plus de 80 pays et plus de 5 millions de vaches profitent de ses bienfaits au quotidien. Nous célébrons cela en lançant une version reliftée !

Cette nouvelle version SCB3 2022 bénéficie de plusieurs nouvelles fonctionnalités. Elle est encore plus résistante et durable, et plus facile à installer. Un compteur est maintenant intégré à la brosse, nos clients peuvent réellement voir que cette brosse à vache ne compte pas ses heures elle non plus.

Enfin, dans un souci d’optimisation du transport, nous avons revu le packaging afin d’augmenter le chargement camion de 30 %.



La brosse rotative et pivotante DeLaval SCB3 est brevetée et conçue spécialement pour améliorer le confort, le bien-être et la santé des animaux. Les vaches ont la possibilité d’être brossées lorsqu’elles le désirent, la brosse démarre au contact d’un animal, pour un brossage efficace et confortable à une vitesse adaptée. La brosse SCB3 pivote librement dans toutes les directions, pour brosser sans difficulté le dos, les flancs et la tête des animaux. Les brins de la brosse sont d’une dureté et d’une longueur parfaitement adaptées aux animaux et permettent une stimulation de la circulation sanguine favorable à la production laitière et réduction des mammites*. Les animaux sont propres et calmes au sein du troupeau grâce à cette brosse unique sur le marché.

* Schukken and Young. *Field Study on milk production and mastitis effect of the DeLaval Swinging Cow Brush*. 2009. Cornell University

Pour plus d'informations, contactez :

Marie-Cécile Lanoe

Chef produit confort de la vache et aménagement du bâtiment

Tél : 06 21 81 33 84

marie-cecile.lanoe@delaval.com

Sandy Grégoire

Responsable marketing communication

Tél : 06 11 01 44 15

sandy.gregoire@delaval.com

À propos de DeLaval

DeLaval est un fournisseur mondial en équipements et solutions de traite pour les producteurs laitiers, en rendant possible la production alimentaire durable et en garantissant la qualité du lait et santé des animaux. Nos solutions sont utilisées par des millions de producteurs, partout dans le monde, tous les jours.

DeLaval fut fondée il y a plus de 135 ans en Suède. DeLaval conduit le progrès dans la production laitière et ce, depuis l'invention visionnaire de l'écumeuse brevetée Gustaf de Laval. Aujourd'hui, avec un effectif de 4 500 collaborateurs, DeLaval est présente dans plus de 100 pays. DeLaval, aux côtés de Tetra Pak et Sidel, fait partie du groupe Tetra Laval. Pour en savoir plus, nous vous invitons à vous rendre sur le site www.delavalcorporate.com.